

Ex coronel Luis Fontaine Manríquez:

“No ha ocurrido delito del cual yo pudiera ser encubridor”

—;Perdón, perdón, perdón! ¡Cuidado!, no se vaya a caer. Si yo no me voy a arrancar ni mucho menos...

Es el coronel (R) de Carabineros Luis Fontaine Manríquez quien habla, al momento de salir de la Fiscalía Militar de Valparaíso. Los periodistas se atropellan y lo asedian. El sonríe y se muestra amable.

Había permanecido durante una hora y 20 minutos con el Fiscal ad-hoc Hernán Montero Ramírez, quien investiga la muerte del joven Carlos Gabriel Godoy Echegoyen, ocurrida el 22 de febrero en la subcomisaría de Quintero.

Eran las 17 horas. Le acompañan el abogado jefe del Departamento Jurídico de la Zona de Inspección de Carabineros, Mario Cortés Cevalco, y el prefecto subrogante de la Prefectura de Carabineros de Viña del Mar, teniente coronel José Pérez.

Los tres visten de civil. El fiscal Montero Ramírez acaba de notificar al coro-



El abogado Mario Cortés Cevalco (izquierda), el coronel Luis Fontaine Manríquez (al centro) y el Prefecto subrogante de Carabineros de Viña del Mar (de civil a la derecha), José Pérez Kuscevic, abordan un automóvil después de cumplir una diligencia ante la Fiscalía Militar, ubicada en el edificio de la Primera Zona Naval, en Plaza Sotomayor.

nel Luis Fontaine que le concedía la libertad provisional sin fianza con consulta a la Corte Marcial. Vale decir, que debía regresar a la Prefectura de Viña del Mar para continuar en prisión preventiva, hasta que el tribunal de alzada resolviera la resolución del fiscal.

Sin embargo, luciendo su terno gris impecable y

demonstrando una gran presencia de ánimo, saludó cordialmente de beso a la abogada Laura Soto, quien defiende a los familiares de Carlos Godoy, con un “¡hola, gusto de saludarla!” y enfrentó a los periodistas.

“NO SOY ENCUBRIDOR”

—Coronel Fontaine, ¿alguna impresión de la situación que está viviendo en este momento?

—Sí, primero la gratitud con el tribunal que se ha portado extraordinariamente... como son todos los tribunales de justicia.

—¿Y respecto de la encargatura de reo?

—Sí, pareciera que tengo que venir a todos los tribunales, ¿no? Porque yo estaba con feriado... No ha ocurrido ningún delito del que yo pudiera ser encubridor. ¡Y además de eso, yo

estaba con feriado en esa fecha!

—En cuanto al hecho de que se le concedió la libertad sin fianza, pero con consulta a la Corte ¿Qué le parece a usted, qué le ha dicho su abogado?

—No, es que esos son los procedimientos normales. El señor fiscal tiene que tomar este procedimiento de enviar en consulta a la Corte cuando él ha hecho una encargatura de reo. Así es que es un procedimiento absolutamente normal.

El comandante Pérez Kutsevich abre camino discretamente e invita al coronel Fontaine a abandonar el lugar. Este pide permiso a los periodistas y se va por uno de los pasillos del edificio de la Primera Zona Naval, seguido por los reporteros.

Ya en la calle Tomás Ramos, es posible intercambiar breves palabras con él y señala categórico:

—Tal como se los dije la otra vez: ¡Quien nada hace, nada teme! Carabineros está muy limpio y Carabineros tiene la obligación de conversar con la prensa.

—Coronel, la gente se hace la siguiente pregunta. ¿Usted como jefe del departamento DICOMCAR nunca tuvo conocimiento de lo que hacían los funcionarios subalternos suyos?

—Perdón... ¡Siempre tuve conocimiento! De lo que nunca tuve conocimiento es que alguno hubiese cometido alguna vez un delito, porque nunca lo cometió.

El abogado Mario Cortés, el subprefecto José Pérez y el coronel Luis Fon-

taine cruzan la calle y se dirigen a los vehículos que dejaron estacionados frente al palacio de los tribunales de justicia.

En un auto Chevette, en la parte trasera, se acomodan el coronel Fontaine y el comandante Pérez. En un segundo vehículo, lo hace el abogado Cortés y todos parten hacia Viña del Mar.



El Subprefecto de Carabineros de Viña del Mar, teniente coronel José Pérez Kuscevic, en primer plano, encabeza el grupo de funcionarios y periodistas que abandonan la Fiscalía Militar de Valparaíso, ayer en la tarde. El coronel Fontaine acaba de ser notificado que su libertad debe ir a consulta a la Corte Marcial y que mientras tanto debe continuar con prisión preventiva en Viña del Mar.